

AGENCIA UNO (REFERENCIAL)



EN 2023 SE RECIBIERON 155 DENUNCIAS EN LA REGIÓN.

Superintendencia recibió 15 denuncias por delitos de índole sexual en colegios de la región

Según cifras proporcionadas por la Superintendencia de Educación, durante el primer trimestre de este año la institución recibió 15 denuncias por "Situaciones de connotación sexual" en la Región de Valparaíso, cifra que, si bien es un 11,7% más baja que la registrada en el mismo periodo del 2023 (cuando hubo 17 casos), no deja de generar alerta toda vez que se trata de

vulneraciones a niños, niñas y adolescentes en su ámbito escolar.

Desglosando el documento, es importante señalar que Valparaíso es la comuna donde más ingresaron denuncias este primer trimestre, al registrar cuatro presuntos casos. Le siguen Viña del Mar (3), Cartagena (3) y Quilpué (3).

Ahora, haciendo la comparación, cabe indicar que en el último año com-

pleto (2023) ingresaron 155 denuncias por este ítem en nuestra región.

En ese periodo, la comuna donde hubo más denuncias fue Viña del Mar (30), seguida de Quilpué (20), Valparaíso (19), Villa Alemana (17) Quillota (11), Los Andes (9), Concón (6), San Antonio (6), San Felipe (5), Limache (4), Algarrobo (3), Santo Domingo (3), Quintero (3), La Ligua (3), Llaillay (3), Casa-

blanca (2), Nogales (2) e Hijuelas (2).

Para Verónica López, académica de la Escuela de Psicología de la PUCV y directora del Centro de Investigación para la Educación Inclusiva, los números podrían significar también "la toma de conciencia de que es necesario resguardar derechos", es decir, precisa, "este tipo de situaciones hoy no se toleran como normales".